

21 Octobre 2000

# La dernière rencontre du millénaire

—  
La liste de ceux qui y ont participé

Guy Benattar

François Barbier Saint-Hilaire et Mme

Jacques Blanc et Mme

Alain Bardi et Mme

Patrick Carles et Mme

Pierre Cuisset

Jean Delcroix et Mme

Yves Durand-Raucher

Pierre Eglhoff

Guy et Marie-France Flenelles

Alain Capra

Gérard George et Mme

Gérard Favre

Alain Marsac et Mme

Antoine Manabki et Karalina

Jean et Hélène Orselli

Jacques Robert et Mme

Claude Sayin

Gino Tonelli et Mme

J-François Trontin et Mme

Michel Hautcoeur et Mme

Georges Négrel et Mme

... et leurs commentaires

...

J'ai été ravi de revoir mes camarades, mais 10 ans  
c'est trop. La prochaine fois ce sera chez moi, et avant  
3 ans.

Un grand Merci à Guy pour son initiative

Antonio Maffabini

~~AM~~

I enjoyed very much, it's very impressive  
that people don't forget even when their  
roads separated. Thank you for invitation.

Kabarna Kaliska -

• Que d'eau sur les ponts ---

que de blanc dans les cheveux ---

mais c'est vers 20 ans que j'ai revus

à moi, avec nos rêves de batisseurs

Merci, Guy

Gérard FAURE

Hic!

Cruelli

Après des années d'inspiration n'est pas toujours  
pas venue... Mais je ne suis ni l'un ni l'autre  
camps de tout d'ingrédients généraux. Merci  
pour la venue. A la prochaine.

P. 2000

Mille mille de mille d'abord. (de millionnaire) ça fait  
si long temps... à dans 33 ans F.B.S.H.

1990 - 2000 - - - 2010... Mais comme en train de  
diminuer, grâce à vous une excellente habitude.

Bravo et merci pour ces retrouvailles périodiques,

Rakhi C. C.

Je m'associe également au courant d'éloges et de  
remerciements. Cela m'a fait très plaisir de retrouver des  
camarades perdus de vue. Bravo et merci.  
Dans 10 ans peut-être?

of R. C. C.

Ia mon copain George qui y empêcha  
des cric.

HA, les p'tites femmes, les p'tites femmes  
de Paris !!

Salut les copés. J. J. J.

Branco Guy pour la logistique  
sans laquelle cette rencontre n'aurait pu  
pu avoir lieu. Les copains sont  
toujours les mêmes et ce n'est pas change!  
Leurs épouses sont dans le même ton.  
A quand le prochain. Tentons  
envoyer cela en province.

G. Guy

Tout est fait d'accord avec ce que vient  
d'écrire Gérard, particulièrement à propos  
des épouses... mais les messieurs ne sont  
pas mal contentés non plus.

Merci d'avoir organisé ces retrouvailles.  
N'attendons pas 10 ans pour recommencer.

Isabelle G.

Merci pour cette soirée très chaleureuse  
et réunie. Pour nous, c'était la première.

Maman

Jamais deux sans trois, mais le temps s'accélère. Les initiatives  
sont toujours les bienvenues - Après les ébauches de projets,  
leurs réalisations, car il va être temps. Un grand merci à la  
flexible family et à nos trente cinq ans très très très

Belle continuité dans le coupage; il y avait, une  
semble-t-il, encore plus de monde et d'ambiance en  
cette fin de millénaire. Nous nous réjouissons de  
toute nouvelle initiative. Merci pour la soirée.

Alain L

Quel bonheur de retrouver sa femme  
après 33 ans !

Merci Guy pour ce moment de plaisir

~~12~~  
C'est avec grand plaisir que nous ajoutons nos  
remerciements et compliments à ceux qui précèdent,  
pour Guy Flepelle et son épouse pour cette excellente  
soirée ... Avec l'âge, ~~Notre~~ nos ~~divers~~ ~~pas~~ ~~ici~~ ~~dans~~  
23 ans, comme en 1970 ... 2010 était plus  
convenable ... Marie-Josée et Gino Toulli

Encore dix ans de plus et toujours le même plaisir  
de retrouver ceux avec qui on a partagé la même vision  
de la vie professionnelle et de la vie tout court.

Merci encore à Guy et à sa si impressionnante famille  
de cet accueil et à bientôt

Amicalement

Alain et Anne Marie Barcoi

Il y a dix ans, je n'ai pas pu honorer l'invitation.  
C'est avec joie que je retrouve tes collègues ! Avec une ~~due~~ ~~en~~  
particularité que non seulement je n'oublie pas en Ponts, mais  
que je m'occupe à tes pratiques toujours. Ils te complètent  
peut-être à la lecture de mon livre paru en janvier, intitulé

"Séminetfari ou le Tiers Communiquant".

édité chez l'Hamattan.

Nous à Berg et à ton écoute,

Mère Anne

Quelle diversité d'expériences malgré notre "origine" commune !  
Un salut tout particulier à ceux que je n'avais pas vus depuis  
ces trente ans, et un salut non moins chaleureux à celles et ceux  
pour lesquels les liens ont été moins distendus !

Claude Jaff

Pour la prochaine fois, à prévoir :

- un concours de palindromes avec Georges Nizuel
  - un échange plils sur le livre de Pierre Egloff
- et d'autres sujets à vider.

Pourrions-nous attendre 10 ans à nouveau ?  
Je ne pense pas -

Guy, on grille tous de & revoir -

Jean Delcroix

Grand merci pour l'organisation de ces  
rencontres qui sont toujours très agréables.

20/10/12  
Pierre Woll